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详细纪要： 

1、公司的经营理念是什么，近期发展情况如何？ 

公司认为游戏企业长期可持续发展的最重要因素是产品品质。公司一直以来致力

于做好玩的游戏，给玩家美好的体验。公司从来不做“换皮”产品，不刷榜单，

而是通过好的产品，好的服务，独特的推广方式来培育用户、积累人气，进而获

得收益。公司短期经营情况也很稳定，投资者不用过分担心产品的短期波动，因

为只要维护好游戏中的人气，收益一定会是水到渠成的事情。 

 

2、公司与玩家的交流机制有哪些？ 

公司在游戏内、游戏外都为玩家提供便捷的交流方式，具体形式有电话、微信、

论坛等各种有效的形式。 

 

3、制作一款精品游戏的关键是什么？公司怎么控制游戏品质？ 

我们认为，制作一款精品游戏的关键是有高素质的研发团队。对于游戏品质的控

制，公司在产品立项环节就进行严格的审核，公司产品立项需要符合两个条件：

（1）产品独一无二。差异化明显，不做换皮，可玩性第一位；（2）团队稳健可

靠。制作人对产品的信念和投入意愿强烈，团队管理能力突出。 

 

4、公司怎么打造高素质的团队？公司人员是否会扩充？ 

一方面是内生性发展，即由公司有经验的优秀员工带领、培养人员，从而衍生出

新的高素质团队；另一方面是外延式发展，即在外部寻找理念一致的人员或团队，



可以是他们加入公司也可以是公司投资参股外部团队。 

公司人员规模随着项目发展，项目立项后，根据制作人的规划扩充团队。游戏为

文化创意消费产业，人海战术并不能奏效，最终还是要靠高品质的产品。 

 

5、公司后续发展方向主要是联合运营还是研运一体化？ 

公司后续倾向于研运一体化。一方面，公司自研的产品会由雷霆游戏平台运营。

另一方面，公司也会代理运营市面上的好游戏，包括参股公司研发的游戏。 

 

6、目前公司的产品主要基于中国传统文化背景，是否后续也走传统文化路线？ 

公司的产品未限定为传统文化背景。产品的风格由制作人对游戏的玩法、文化背

景的设置而确定。 

 

7、近期《问道手游》的推广效果怎样？ 

近期《问道手游》的推广主要针对游戏的健康度，而不是直接刺激充值流水。公

司的运营理念一直是重视游戏健康度，服务好玩家，延长产品的生命周期，从而

保障公司长期可持续的营收。近期推广后，《问道手游》的游戏健康度有所提升。 

 

8、根据公司的招股书，有多个项目研发中，能介绍下目前在研项目情况吗？ 

公司有多个项目研发中，其中比较大的是招股书中已披露的 M68 项目。M68 项

目投资预算超过千万，项目团队目前已有 70-80 人，项目骨干人员有部分是从《问

道》、《斗仙》项目中抽调的，同时，通过社会招聘吸引了一些优秀人员，并会从

清华、北大等国内一流知名学府选拔毕业生充实团队。M68 项目从 2016 年年中

开始进行预研工作，目前在立项阶段。除 M68 外，另有一些项目研发中，包括

MOBA 游戏、VR 游戏、ARPG 游戏等。 


